南郷小学校





見て、触って、感じた修学旅行

7月14、15日 修学旅行

相双地区・宮城県松島方面へ修学旅行へ行ってき ました。一日目は東日本大震災の被害と、そこから の復興の歩みを学びました。二日目は漁業を体験し たり、日本三景の一つ松島に残る文化財を見学した りしました。福島県に生きる一人として知っておき たいこと、普段触れることのない海辺での生活の様 子など、多くのことを学べた修学旅行となりました。

田島第二小学校





2学期がスタートしました

8月25日 始業式

8月25日に第2学期始業式が行われました。子 ども達は久しぶりに登校し、夏休みの出来事を楽し そうに話しする子どもの姿がありました。また、学 級で育てた野菜を収穫したり、係活動を決めたりし て、友人と協力して活動しました。2学期の目標を ひとりひとりが決め、2学期のよいスタートを切る ことができました。

伊南小学校





地域の方と一緒に学校をきれいに

7月1日 除草作業

JA会津よつば女性部の皆様と全校生が校内の除 草作業を行いました。子どもたちは、女性部の方々 に交じって校庭や花壇、畑の草を一生懸命取りまし た。45分間の短い活動でしたが、子どもたちは、女性 部の方々に除草の仕方を教えていただいたり、学校 の様子を話したりと、有意義な交流を持つことがで きました。

田島小学校





よさこいに願いを込めて

7月2日 七夕祭りで披露

2年ぶりの開催となった七夕祭り。町役場前の特 設会場は、多くの観客で賑わいました。5月の運動 会で、3年生と共によさこい踊りを発表した4年生 は、PTA学年行事の一つとして再び披露する機会 を得ました。子供たち一人一人が願いを込めたよさ こいは、暑さ厳しい七夕祭りに花を添えました。

桧沢小学校





ご協力ありがとうございました

8月28日 奉仕作業

28日の早朝より、保護者の方々にご協力をいた だき、奉仕作業を行いました。

雨の心配もありましたが、無事に校舎周辺の除草 を終えることができ、とてもきれいになりました。 子ども達も今まで以上に、気持ちよく学習に取り組 めます。ご多用の中、本当にありがとうございまし

ポータルサイト



するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報 をお届けします。下記ORコードからも各学校 の情報を発信していますので、ご覧ください。









田島高等学校 南会津高等学校

荒海小学校





合言葉は、「ういてまて」

7月5日 着衣泳

着衣泳の学習を行いました。命を守る合い言葉は 「ういてまて」。万が一溺れてしまったら、助けが来 るまで静かに浮いて待つことが命を守るために大切 だということを教えていただきました。講師の先生 に教わりながら、浮いて待つ方法をくり返し練習す る荒海っ子。いざという時、自分の命を守ることが できるよう真剣に学習することができました。

舘岩小学校





夏休みも友達と楽しく

8月22日 脳トレゲームにて

町教育委員会や地域の方々の協力を得て実施され た「3感がっこう」には、多くの子どもたちが参加 しました。先生が講師を務めた脳トレゲームでは、 異学年の友達と息を合わせたり、嬉しそうに会話し たりする子どもたちの姿がありました。長い夏休み でしたが、友達とのかかわりから多くを学び、どの 子もすくすく成長していることを感じました。

田島高等学校





道路を愛し、その重要性を知る!

8月10日 道路パトロール員活動

「道の日」であったこの日、本校の2年生2名が 一日道路パトロール員を務めました。南会津建設事 務所で委嘱を受けた後、職員の方とパトロール車で 町内を巡回し、発見した異常箇所は補修しました。 毎日当たり前に利用している道路の安全・安心が、 目に見えないところで守られていることに触れ、感 謝の気持ちを新たにする貴重な機会となりました。

南会津高等学校





地元産業の尊さを学びます

7月26日 農林業体験を実施

南会津高校では、1年生が年間を通して地元の農 林業について学ぶ取り組みを行っています。7月 26日、2回目の体験学習が行われ、農業を選んだ生 徒は朝早くからトマトの収穫を、林業を選んだ生徒 は除伐作業や沢歩きを体験しました。南会津町の豊 かな自然を体感するとともに、地元産業の重要性を 学ぶ良い機会となりました。

舘岩中学校





部活動の集大成

7月23、24日 福島県中体連卓球大会

県中体連卓球大会に本校卓球部から男子団体、ダ ブルス2ペアが出場しました。男子団体では全会津 大会優勝の勢いそのままに、全力を尽くしてプレー する姿がありました。ダブルスでは、見事3位に輝 き、3年間の部活動の有終の美を飾りました。この 大会を持って3年生は引退となりますが、その雄姿 はしっかりと後輩に受け継がれることでしょう。

荒海中学校

奉仕作業無事終了!

8月27日 第2回奉仕作業実施

今年度2度目の奉仕作業を実施しました。今回は、 部活の大会が重なるなど、参加者が少ない中でした が、作業時間を有効に活動していただきました。ま た、「ななもりの心」の伝統を受け継ぐためシンボル でもある「心の草文字」もしっかりとらくだ山に刻む ことができました。今後も荒海中の伝統として、受 け継いで行きたいと思います。

図書館へ行こう!

8月分の新着本をご紹介します。下記以外にも多く の本がありますので、ぜひ足を運んでみてください。

【一般図書】

あなたのなつかしい一冊 池澤 夏樹 編 美しい日本語 金田一春彦 著 その本は 又吉 直樹 著 「超」怖い話壬 松村 進吉 編著 朝が来る(上・下) 辻村 深月 著 家康がゆく 宮本 昌孝 著

【児童図書】

情報通信のひみつ おがたたかはる 漫画 タガヤセ!日本 白石 優生 著 はだしであるく 村中 李衣 文 開館時間:午前10時~午後6時 本の検索や予約、貸出状況の確認

開館・休館日の確認はコチラから▶





本です。

【図書館からのオススメ】

「セミ」(大人向け絵本) ショーン・タン 著 岸本 佐知子 訳

人間と一緒に会社で働くセミ。誰からも認められず

昇進もせず、それでも17年間コツコツと働いてきた

が、定年を迎え、仕事も家もお金もないセミは・・・。

誰の心にも残る、印象的な、静かで過激な大人向け絵

【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

(出版社:河出書房新社)



全国中体連総合大会が実施され、本校からは県大 会剣道男子個人 2位に入賞した藤小次郎さんが、県 の代表として参加しました。北海道釧路市での開催 でしたので、約9時間の移動時間となりましたが、 体調も精神面もしっかり調整し、試合に臨みました。 結果は1回戦惜敗でしたが、強豪と闘い、たくさん

南会津中学校





最高の舞台で

8月21日 全国中学校剣道大会

の試合も見て大きく成長することができました。

田島中学校





最高学校賞を受賞

8月7日 たなばた展表彰式

たなばた展の表彰式が行われ、本校は「最高学校 賞」を受賞しました。中学校では全県の中で本校の みです。また、本校生徒も個人で「たなばた大賞」「銀 河賞 | と優秀な賞をいただきました。本校の書道の 授業は、特別非常勤講師のご指導をいただきながら 行っています。今後も多くの生徒が優れた作品を仕 上げてくれると思っています。

広報みなみあいづ 2022.9